

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 22 Oktober 2016 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 10:17-20

10:17 Kemudian ketujuh puluh murid itu kembali dengan gembira dan berkata: "Tuhan, juga setan-setan takluk kepada kami demi nama-Mu."

10:18 Lalu kata Yesus kepada mereka: "Aku melihat Iblis jatuh seperti kilat dari langit."

10:19 Sesungguhnya Aku telah memberikan kuasa kepada kamu untuk menginjak ular dan kalajengking dan kuasa untuk menahan kekuatan musuh, sehingga tidak ada yang akan membahayakan kamu.

10:20 Namun demikian janganlah bersukacita karena roh-roh itu takluk kepadamu, tetapi bersukacitalah karena namamu ada terdaftar di sorga."

Tuhan merindukan kita untuk meningkat secara rohani sampai dewasa rohani supaya diutus oleh Tuhan. Jika tidak diutus oleh Tuhan, maka akan diutus oleh setan dan akan binasa untuk selama-lamanya.

Diutus oleh Tuhan artinya diangkat menjadi imam-imam dan raja-raja.

Orang yang dewasa rohani adalah orang yang suci dan memiliki jabatan pelayanan. Kita masuk dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus, dimulai dari dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai menjadi satu tubuh Kristus yang sempurna.

Ingat, semua yang kita korbankan untuk pelayanan pembangunan tubuh Kristus tidak akan sia-sia. Tuhan akan memberikan dua hal kepada orang yang diutusNya, yaitu:

1. **Tuhan memberikan kuasa [Lukas 10:17-19].**
2. **Nama terdaftar di Sorga [Lukas 10:20].**

ad. 2. **Nama terdaftar di Sorga.**

Lukas 10:20

10:20 Namun demikian janganlah bersukacita karena roh-roh itu takluk kepadamu, tetapi bersukacitalah karena namamu ada terdaftar di sorga."

Nama terdaftar di Sorga atau nama tertulis di kitab kehidupan, artinya kita mendapatkan hidup kekal.

Proses supaya nama terdaftar di Sorga:

1. **Memperjuangkan ibadah pelayanan lebih dari perkara yang lain.**

Filipi 4:3

4:3 Bahkan, kuminta kepadamu juga, Sunsugos, temanku yang setia: tolonglah mereka. Karena mereka telah berjuang dengan aku dalam pekabaran Injil, bersama-sama dengan Klemens dan kawan-kawanku sekerja yang lain, yang namanya tercantum dalam kitab kehidupan.

Kisah Para Rasul 20:23-24

20:23 selain dari pada yang dinyatakan Roh Kudus dari kota ke kota kepadaku, bahwa penjara dan sengsara menunggu aku.

20:24 Tetapi aku tidak menghiraukan nyawaku sedikitpun, asal saja aku dapat mencapai garis akhir dan menyelesaikan pelayanan yang ditugaskan oleh Tuhan Yesus kepadaku untuk memberi kesaksian tentang Injil kasih karunia Allah.

Kita juga harus memperjuangkan ibadah pelayanan sampai garis akhir, yaitu sampai meninggal dunia atau sampai kedatangan Yesus kedua kali. Ini sama dengan mempertahankan jubah yang indah sampai garis akhir. Jangan berhenti di tengah jalan. Semakin melayani Tuhan, maka hidup kita semakin indah.

Yohanes 4:34

4:34 Kata Yesus kepada mereka: "Makanan-Ku ialah melakukan kehendak Dia yang mengutus Aku dan menyelesaikan pekerjaan-Nya.

Tanda ibadah pelayanan yang berkenan kepada Tuhan:

- a. Pelayanan sampai garis akhir, melayani sampai selesai, melayani dengan setia sampai garis akhir.
- b. Melayani sesuai dengan firman Allah, sama dengan taat.

Setia dan taat sama dengan memberi makan Tuhan, mengenyangkan dan menyenangkan Tuhan. Sehingga Tuhan juga akan memelihara hidup jasmani kita secara berkelimpahan, sehingga kita selalu mengucapkan syukur kepada Tuhan. Tuhan

juga memelihara hidup rohani kita, sehingga kita tidak jatuh dalam dosa sampai puncaknya dosa. Dan Tuhan akan menuliskan nama kita dalam Kerajaan Sorga.

2. Tidak menyembah antikris.

Wahyu 13:8

13:8 Dan semua orang yang diam di atas bumi akan menyembahnya, yaitu setiap orang yang namanya tidak tertulis sejak dunia dijadikan di dalam kitab kehidupan dari Anak Domba, yang telah disembelih.

Tidak menyembah antikris artinya memperjuangkan penyembahan.

Ada dua golongan dalam penyembahan:

- a. Golongan yang disingkirkan oleh dua sayap burung nasar ke padang gurun yang jauh dari mata antikris.

Wahyu 11:1-2

11:1 Kemudian diberikanlah kepadaku sebatang buluh, seperti tongkat pengukur rupanya, dengan kata-kata yang berikut: "Bangunlah dan ukurlah Bait Suci Allah dan mezbah dan mereka yang beribadah di dalamnya.

11:2 Tetapi kecualikan pelataran Bait Suci yang di sebelah luar, janganlah engkau mengukurnya, karena ia telah diberikan kepada bangsa-bangsa lain dan mereka akan menginjak-injak Kota Suci empat puluh dua bulan lamanya."

Yaitu hamba Tuhan yang penyembahannya memenuhi ukuran firman pengajaran yang benar, firman yang diulang-ulang, yaitu orang yang taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

Kita mendapatkan dua sayap burung nasar yang adalah keuntungan besar, lebih dari apa pun juga.

- b. Golongan yang tertinggal pada masa antikris.

Wahyu 12:17

12:17 Maka marahlah naga itu kepada perempuan itu, lalu pergi memerangi keturunannya yang lain, yang menurut hukum-hukum Allah dan memiliki kesaksian Yesus.

Mereka adalah hamba Tuhan yang memiliki hukum-hukum Allah (Ibadah Pendalaman Alkitab) dan kesaksian Yesus (Ibadah Raya), tetapi tidak memiliki penyembahan. Yaitu hamba Tuhan yang penyembahannya tidak mencapai ukuran, yaitu dagingnya tetap bersuara sehingga tidak taat dengar-dengaran, kuatir, dll.

Akibatnya adalah masuk aniaya antikris. Ada dua kemungkinan yang terjadi. Jika menyembah antikris, maka akan menjadi sama dengan antikris dan ikut binasa bersama antikris saat kedatangan Yesus kedua kali. Sebaliknya, jika tetap menyembah Yesus dan tidak mau menyembah antikris, maka akan disiksa sampai mati dipancung, tetapi akan dibangkitkan dalam tubuh kemuliaan saat kedatangan Yesus kedua kali.

3. Mengalami pelayanan pendamaian Yesus sebagai Imam Besar.

Wahyu 21:27

21:27 Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta, tetapi hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.

Dalam Perjanjian Lama, imam besar Harun setahun sekali masuk Ruangan Maha Suci membawa darah dan dupa. Ada dua kali 7 percikan darah sehingga terjadi shekinah glory dan semua dosa Israel dihapuskan.

1 Yohanes 2:1-2

2:1 Anak-anakku, hal-hal ini kutuliskan kepada kamu, supaya kamu jangan berbuat dosa, namun jika seorang berbuat dosa, kita mempunyai seorang pengantara pada Bapa, yaitu Yesus Kristus, yang adil.

2:2 Dan Ia adalah pendamaian untuk segala dosa kita, dan bukan untuk dosa kita saja, tetapi juga untuk dosa seluruh dunia.

Dalam Perjanjian Baru, Yesus mati, bangkit, dan naik ke Sorga membawa darahNya sendiri dan dupa (doa syafaat) untuk mengadakan pelayanan pendamaian. Sehingga terjadi shekinah glory untuk:

- a. Mengampuni semua dosa-dosa yang sudah diakui. Prosesnya adalah mengaku dosa. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi.
- b. Membaharui kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus, mulai dari jujur. Jika "ya" katakan "ya", jika "tidak" katakan "tidak". Kita menjadi rumah doa, hanya mengulurkan tangan kepada Tuhan dan menyeru nama Yesus. Maka Dia juga mengulurkan tangan anugerahNya yang besar kepada kita.

Hasilnya:

- Tuhan mengangkat dari segala ketenggelaman dalam dosa sampai puncaknya dosa, juga mengangkat kita

dari segala kegagalan menuju keberhasilan, yang mustahil menjadi tidak mustahil.

Matius 14:23,29-32

14:23 Dan setelah orang banyak itu disuruh-Nya pulang, Yesus naik ke atas bukit untuk berdoa seorang diri. Ketika hari sudah malam, Ia sendirian di situ.

14:29 Kata Yesus: "Datanglah!" Maka Petrus turun dari perahu dan berjalan di atas air mendapatkan Yesus.

14:30 Tetapi ketika dirasanya tiupan angin, takutlah ia dan mulai tenggelam lalu berteriak: "Tuhan, tolonglah aku!"

14:31 Segera Yesus mengulurkan tangan-Nya, memegang dia dan berkata: "Hai orang yang kurang percaya, mengapa engkau bimbang?"

14:32 Lalu mereka naik ke perahu dan anginpun redalah.

- Tuhan menuliskan nama kita dalam kitab kehidupan.

Keluaran 32:30-33

32:30 Keesokan harinya berkatalah Musa kepada bangsa itu: "Kamu ini telah berbuat dosa besar, tetapi sekarang aku akan naik menghadap TUHAN, mungkin aku akan dapat mengadakan perdamaian karena dosamu itu."

32:31 Lalu kembalilah Musa menghadap TUHAN dan berkata: "Ah, bangsa ini telah berbuat dosa besar, sebab mereka telah membuat allah emas bagi mereka.

32:32 Tetapi sekarang, kiranya Engkau mengampuni dosa mereka itu--dan jika tidak, hapuskanlah kiranya namaku dari dalam kitab yang telah Kautulis."

32:33 Tetapi TUHAN berfirman kepada Musa: "Siapa yang berdosa kepada-Ku, nama orang itulah yang akan Kuhapuskan dari dalam kitab-Ku.

Selain Yesus berdoa syafaat, juga ada gembala di dunia yang menaikkan doa penyautan. Kehidupan yang taat, seharusnya tidak perlu jatuh sebab ada tangan Tuhan dan tangan gembala. Tuhan sebagai Gembala Agung dan gembala manusia berjuang supaya nama kita tertulis dalam kitab kehidupan. Bukti nama tertulis dalam kitab kehidupan adalah hati damai.

Tuhan memberkati.